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В 2010 году стало оконча-
тельно ясно, что проблема 
общественной безопасности 
давно выходит за рамки ком-
петенции спецслужб и силовых 
структур. Сегодня ясно, что ре-
шать эти задачи можно только 
совместными усилиями право-
охранительных органов и влас-
ти на местах, при поддержке 
населения. 

Ответ на вопрос: как создать 
условия для полноценного уве-
ренного развития столицы 
края и спокойной жизни горо-
жан, даёт и программа ставро-
польских «единороссов» «Нам 
здесь жить!». В частности, она 
предусматривает установку но-
вых систем видеонаблюдения в 
местах массового пребывания 
людей. Сигнал с камер посту-
пает в недавно открытый Си-
туационный центр. Он создан 
для накопления и хранения 
видеоинформации, поступаю-
щей с наблюдаемых объектов, 

АктуАльно

БЕЗОПАСНЫЙ ГОРОД
Ставропольские «единороссы» до-

биваются увеличения в Ставрополе 
числа камер видеонаблюдения, уста-
новленных в местах массового пребы-
вания людей. Такие меры предусмат-
ривает и муниципальная программа 
«Безопасный Ставрополь», в рамках 
которой ведется работа по внедрению 
комплекса технических средств конт-
роля безопасности граждан.

и представления ее по запросу 
правоохранительных органов.

В 2010 году на создание об-
щегородской системы видео-
наблюдения было выделено 
свыше 25 миллионов рублей. 
В рамках реализации проекта 
«Безопасный город» в Ставро-
поле уже установлено порядка 
400 видеокамер.

Под надзором – все школы го-
рода, места массового пребыва-
ния и проведения городских ме-
роприятий, а также потенциально 
опасные объекты. В Центре смон-
тирована целая стена с экранами, 
на которых видна вся городская 
жизнь. 

Современные возможности 
Ситуационного центра положи-
тельно оценил и Герой России 
Михаил Миненков. Однако он 
убеждён, что для дальнейшего 
усиления мер безопасности сис-
тема видеонаблюдения должна 
без конца совершенствоваться и 
расширяться.

«Вопросы общественной бе-
зопасности интересуют горожан 
практически на каждой встре-
че, - говорит Михаил Анатолье-
вич. - Хочу напомнить, что при 
поддержке «Единой России» в 
Ставрополе создана и дейс-
твует программа «Безопасный 
Ставрополь». Для того чтобы 
ставропольцы чувствовали себя 
в большей безопасности, необ-
ходимо увеличивать число ка-
мер видеонаблюдения. Прежде 
всего в местах, где бывает мно-
го людей. Сейчас этих камер 
около 400. Наша ближайшая 
цель – увеличить их число до 

тысячи. Чтобы под надзором 
правоохранительных органов 
были все детские сады, поли-
клиники, школы, все социаль-
но значимые объекты и, кроме 
того, въезды в краевой центр. 
Я знаю, что в бюджете горо-
да на эти цели есть средства. 
Главное, проконтролировать, 
чтобы эта работа была обяза-
тельно выполнена».

Артём ТАРАСОВ.

(Материал оплачен из избирательного 
фонда избирательного объединения Став-
ропольское городское местное отделение 
Ставропольского регионального отделе-
ния Всероссийской политической партии  
«Единая Россия»).

Михаил Миненков (справа) 
в городском Ситуационном 
центре.

Альфина Волконидина, 
Чехова, 55:
— В декабре мы платили за 

отопление 848 рублей, а в ян-
варе — 1954 рубля, разница в 
1006 рублей. С чем связано та-
кое повышение?

— В вашем доме стоит прибор 
учета, который фиксирует коли-
чество реально потребленной 
тепловой энергии. С 1 января 
2011 года ваш дом стал рассчи-
тываться по показаниям данного 
прибора. За декабрь вы платили 
по нормативу, который рассчи-
тывается следующим образом. 
Годовое теплопотребление по 
отоплению делится на 12 меся-
цев. Т. е. вы весь год платите за 
отопление, даже летом, когда 
нет отопления. Сегодня вы буде-
те платить за отопление только в 
отопительный период – с октября 
по апрель. Причем каждый месяц 
плата будет разная в зависимос-
ти от продолжительности месяца 
и температуры наружного возду-
ха. Самая большая в зимние ме-
сяцы – декабрь, январь, февраль. 
Летом вы будете платить только 
за горячую воду, также по показа-
ниям прибора учета. Необходимо 
заметить, что и тариф на тепло-

отчет 
с «Прямой линии» ДОРОГОЕ ТЕПЛО

Пришли платежные документы на оплату жилищно-комму-
нальных услуг — и горожане заволновались. Особенно были шо-
кированы те, у кого в домах были установлены общедомовые 
приборы учета тепловой энергии. Вместо ожидаемой экономии 
многие увидели, что должны платить намного больше, чем по 
нормативам. Редакция предоставила нашим читателям возмож-
ность задать интересующие их вопросы генеральному директо-
ру ОАО «Теплосеть» Вячеславу Кирееву.

энергию с 1 января стал выше на 
15 процентов.

— И еще хочу спросить: вода 
в нашем доме трижды за сутки 
нагревается и остывает. Это 
что, так должно быть?

— Нет, так быть не должно. У 
вас есть система рециркуляции 
горячей воды? Если есть, то нуж-
но спрашивать с тех, кто занима-
ется обслуживанием внутридо-
мовых инженерных сетей. Если 
отсутствует, то для качественного 
горячего водоснабжения необхо-
димо ее поставить.

Надежда Парфенова, 
Чкалова, 2:
— В нашем доме недавно 

отопление переоборудовали 
с печного на центральное, мы 
этому очень рады. Сейчас у нас 
тепло, хорошо, но вот по пла-
тежам — большие сомнения. 
За отопление квартиры пло-
щадью 52,7 квадратных метра 
в октябре-декабре я заплатила 
4428 рублей. То есть за два с 
половиной месяца потребле-
ние тепла составило 3,9 Гкал. 
А в январе в платежке уже зна-
чились 3,55 Гкал, за месячное 
отопление я заплатила 4628 
рублей. Это очень много. И так 

по всем квартирам. Мы дума-
ем, что прибор учета тепла не 
выверен.

— На заводе прибор поверяет-
ся и принимается в присутствии 
специалистов центра стандарти-
зации и метрологии, так что пог-
решности вряд ли возможны. По 
ул. Чкалова дома маленькие, в них 
большое теплопотребление из-за 
самой их конструкции. Чем объем 
дома меньше, тем ему надо боль-
ше тепла.

— Представитель нашей уп-
равляющей компании говорит, 
что весь дом по счетчику за ме-
сяц потребил 9 Гкал, а нам на-
считали намного больше. Толь-
ко у меня почти 4 Гкал, а еще 
четыре квартиры есть. Нам 

также объяснили, что «Тепло-
сеть» какие-то коэффициенты 
применяет.

— Ни о каких коэффициентах 
не может быть и речи, мы ничего 
не применяем. Мы обязательно 
приедем в ваш дом и разберемся.

Татьяна Ушакова, 
старшая дома 470/6 
по ул. Серова:
— У нас ведется установка 

приборов учета. Меня волну-
ет, не будет ли разночтения по 
теплу между центральными и 
крайними подъездами? И как 
будет отрегулирован сам про-
цесс подачи тепла?

— Прибор учета тепла ставит-
ся один на весь дом. Сам прибор 
тепло не экономит, он лишь фик-
сирует факт потребления. Чтобы 
экономить, надо провести работы 
по регулировке системы отопле-
ния внутри дома, исключить не-
оправданные потери. Если этого 
не сделать, то может случиться, 
что вы будете платить больше, 
чем по нормативам. Спуститесь 
в подвал и посмотрите, заизоли-
рован ли трубопровод теплоснаб-
жения, исправна ли запорно-ре-
гулирующая арматура на стояках. 
Она должна регулировать подачу 
теплоносителя по всем стоякам 
так, чтобы теплоноситель по дому 
распределялся равномерно. А то 
порой в одной комнате батарея 
холодная, в другой — горячая. 
Что делают некоторые управляю-
щие компании? 
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скорбим

ПогибЛи 
В бою

Сегодня в 11-00 в фойе 
Академического театра дра-
мы начнется прощание с 
офицерами Ставропольско-
го ОМОНа, погибшими в бою 
с бандитами близ станицы 
Беломечетской 15 февраля. 
Сергею Арапову был 31 год, 
Максиму Луговскому - 29, 
Александру Черненко - 38. У 
всех за плечами — «горячие 
командировки» в соседние 
республики. Погибнуть им 
было суждено в родном крае. 
О них и их последнем бое мы 
расскажем завтра. Сегодня — 
скорбим вместе с их товари-
щами...

ИЗ ОфИЦИАЛьНыХ СООБщЕНИй:
«Коллегия, личный состав 

ГУВД по Ставропольскому краю, 
Совет ветеранов органов внут-
ренних дел и внутренних войск 
Ставропольского края глубоко 
скорбят и выражают искренние 
соболезнования родным и близ-
ким сотрудников ОМОН ГУВД по 
СК Арапова Сергея Юрьевича, 
Луговского Максима Владими-
ровича, Черненко Александра 
Валерьевича».

Соболезнования выразил 
и глава КЧР Борис Эбзеев. Он 
также обратился к сотрудникам 
спецподразделений, участво-
вавшим в ликвидации банди-
тов, со словами благодарности: 
«Уничтожив бандитов, сотруд-
ники милиции доказали, что так 
будет с каждым, кто посягнет на 
конституционные принципы и 
целостность нашего государс-
тва, кто поставит под угрозу 
жизнь и благополучие наших 
граждан».

Планерка в правительстве 
Ставропольского края нача-
лась с минуты молчания. Вы-
сказав слова соболезнования, 
губернатор Валерий Гаевский 
сказал: «Зная, что семьи по-
гибших не обеспечены жильем, 
я дал задание муниципальной 
власти эту проблему решить, 
хотя бы на условиях софинан-
сирования. Люди, которые идут 
в бой, должны знать, что семьи 
их защищены».

он хотЕЛ ЛЕтАть
15 февраля, впервые от-

мечаемый в стране как День 
воинской славы и памяти 
погибших при выполнении 
воинского долга на террито-
рии других государств, для 
Ставрополья был драматич-
ным. Мы потеряли хороших 
людей, каждый из которых 
был настоящим воином. Та-
ким был и командир экипажа 
вертолета Ми-28, упавше-
го возле Прасковеи, Андрей 
Глянцев.

За плечами — сотни боевых 
вылетов в период второй чечен-
ской и во время пятидневной 
войны в Южной Осетии. Там 
он под обстрелом прикрывал 
транспортник, поднимавший на 
борт экипаж сбитого российс-
кого бомбардировщика. За что 
и был награжден орденом Му-
жества. И сейчас, уверены его 
сослуживцы, летчики Буден-
новского полка, Андрей Глянцев 
пытался посадить теряющую 
управление машину не только 
потому, что спасал дорогостоя-
щую технику. Он был летчиком от 
Бога и хотел летать. А после ка-
тапультирования пилоты очень 
редко возвращаются в строй.

Это был тренировочно-тес-
тирующий полет. На вооруже-
ние в воинские части поступает 
новая техника, ее приходится 
осваивать на месте. «Ночной 
охотник» — вертолет хороший, 
может работать даже в очень 
сложных метеоусловиях, с боль-
шим допуском совместимос-
ти ГСМ, боеприпасов, средств 
связи, система защиты экипажа 
тоже модернизирована, но, как 
говорят пилоты, машина еще 
«сыровата». Вертолет напичкан 
электроникой и, скорее всего, 
произошел сбой системы уп-
равления. На месте работает 
комисия Минобороны России. 
Полеты Ми-28 пока приоста-
новлены.


